

Regatta Schwarzsee / Swiss Alpine Rowing Trophy 2023



Am Wochenende vom 9. / 10. Sep. 2023 fand die Kurzstreckenregatta am Schwarzsee statt. Am Samstagmorgen wir uns um 9 Uhr mit einem Kleinbus und Anhänger auf den Weg. Mit dabei waren unsere Athleten Levi Heyne, Clara Ming, Lina Rohrer, Ilena Steiner und Sara von Ah und unsere Coaches Cedric Enz, Simon Jedelhauser und Sandro Pichler als Chauffeur.

Swiss Alpine Rowing Trophy (500m, KO-System):

Um 14.00 Uhr startete unser erstes Boot als Renngemeinschaft mit Stansstad in der Juniorenkategorie Doppelzweier. Levi und Josua Niederberger vom Seeclub Stansstad fuhren ihre ersten gemeinsamen Rennen. Wir freuen uns auf weitere Rennen in dieser Kombination!

Als Zweites fuhr die Renngemeinschaft der Juniorinnen Clara und Annik Heuss vom Seeclub Richterswil. Sie kämpften sich bis ins grosse Final und ruderten auf den starken 2. Rang.



Kurzstreckenregatta Schwarzsee (750m):

Als nächster am Start war unser Juniorinnen Doppelvierer U17 mit Clara, Lina, Ilena und Sara. Am Samstag konnten sie den ersten Platz herausfahren. Am Sonntag wurde es dann der zweite Platz.

Im Juniorinnen U17 Skiff gingen gleich drei Athletinnen des RCS an den Start. Sara, Ilena und Lina fuhren in drei verschiedenen Serien auf zweimal den zweiten und einmal den dritten Rang. Am frühen Sonntagmorgen beim ersten Rennen des ganzen Renntages platzierten sie sich wieder zweimal auf dem zweiten und einmal auf dem dritten Platz.



In Renngemeinschaft mit dem Seeclub Richterswil und dem Seeclub Sempach fuhr Clara bei den Junioren U15 mit dem Doppelvierer auf den zweiten Platz.

Am Sonntag wurden auch in den Juniorinnenkategorien im Doppelzweier U17 gestartet. Dabei wurde der Vierer in zwei Boote aufgeteilt, nämlich Sara/Clara und Ilena/Lina. Dabei belegten die Boote den zweiten und vierten Rang.

Leider fielen aus gesundheitlichen Gründen sowohl der Mixed Doppelvierer U17 als auch der Doppelzweier der U17-Junioren aus. In beiden Booten wäre Levi gesessen und hätte als Folge dessen ein Tag ohne Rennen verbracht. Glücklicherweise waren Nachmeldungen unter bestimmten Auflagen möglich, sodass Levi mit Cedric, unserem Coach, in der Kategorie Doppelzweier Trainer/Athlet starten konnten. Sie konnten den hervorragenden zweiten Rang herausfahren.

Die Nacht verbrachten wir im Sportzenter Schwarzsee, wo wir auch Z'nacht und Zmorgä assen. Den Rest des Tages verpflegten wir uns mit dem obligaten Pasta-Salat sowie dem einen oder anderen Plauschregattasnack.

Die Coaches Sandro, Simon und Cedric haben uns an beiden Tagen tatkräftig unterstützt und motiviert. Das Rennwochenende wird allen in langer Erinnerung bleiben, da erlebnisreiche Rennen gefahren wurden und vor allem bei den Endspurts so mancher Platz herausgeholt wurde.

Vielen Dank dem Ruderclub Sarnen, dass wir an dieser Regatta teilnehmen konnten.

